



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:21

PAG - 1 -

Martes 12 de Septiembre de 2006

El Salvador

El Diario de Hoy

Cercan mafia quesera

Reunión . Dos fiscales han viajado a Nicaragua para pedir más control con los lácteos

Un mayor control aduanero y mejor vigilancia en puntos ciegos por los que se trasiegan lácteos son algunas de las peticiones que dos fiscales de El Salvador le han hecho a autoridades aduaneras y policiales de Nicaragua.

Los representantes salvadoreños del Ministerio Público están preocupados por el contrabando de quesos que se ha registrado desde 2004 y que, en su mayoría, procede del país vecino. La Fiscalía salvadoreña cree que una de las fallas que ha permitido la proliferación del contrabando son las medidas de seguridad de ese país.

Fenosa no puede comprar energía

La empresa que opera en Nicaragua dijo que tiene “insuficiencia financiera”.

La empresa española Unión Fenosa, distribuidora de la energía eléctrica en Nicaragua, afirmó ayer de que “atraviesa una situación de insuficiencia financiera” provocada por el alza “incontrolable” de los precios internacionales del petróleo.

Además de porque la tarifa actual del servicio eléctrico no cubre los costos reales para el pago de la generación de energía, asegura la empresa española en un comunicado.

Unión Fenosa, que opera en Nicaragua desde hace seis años, dijo que el Instituto Nicaragüense de Energía (INE, ente regulador) tampoco ha cumplido con “garantizar la suficiencia financiera” del sector energético, previsto en la Ley de Industria Eléctrica.

Los electores perciben triunfo de Montealegre

Nicaragua. Según un sondeo, publicado en La Prensa, el 36% de los votantes dice que le gustaría que ganara Eduardo Montealegre, y el 16.7%, Daniel Ortega.

Un 35% de los nicaragüenses cree que el candidato presidencial liberal disidente, Eduardo Montealegre, ganará las elecciones del 5 de noviembre, indicó la encuesta más reciente de la firma M & R consultores.

La encuesta de la firma divulgada el lunes por el diario La Prensa y los entrevistados respondieron a dos preguntas: “Quién cree Ud. que ganará las elecciones del 5 de noviembre?” y “Quién le gustaría que ganara las elecciones?”

A la primera pregunta el 35.2% respondió que Montealegre, el 22.3% dijo que el líder sandinista Daniel Ortega y en tercer lugar el disidente sandinista Edmundo Jarquín con 12.7%. El 11.1 % a José Rizo del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y el 0.1 % se inclinó por Edén Pastora.

Presos por vender licor adulterado con metanol

Cinco presuntos vendedores de ron de caña o guaro lija, alterado con metanol, cuyo consumo ha causado ya 35 muertes y ha afectado a 603 personas, fueron detenidos ayer en León, oeste de Managua, para ser acusados por delitos contra la salud pública, dijo la Fiscalía.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:21

PAG - 2 -

Honduras



Familiares de Hugo Chávez manejan la petrolera

Las finanzas de Pdvsa parecen estar turbias

Exxon Mobil es la compañía que tiene más valores mundialmente, con un capital de 412 billones de dólares.

Pero si uno compara las compañías petroleras por lo que tienen en tierra, el gigante estadounidense quedaría posicionado en el lugar catorce.

Las trece superiores a Exxon Mobil son compañías petroleras nacionales, NOC, por su sigla en inglés.

A través de éstas, los gobiernos retienen las ganancias de la producción petrolera. Pdvsa, que es una de las más importantes compañías, es el mejor ejemplo de estas intervenciones. Cuando el presidente Hugo Chávez vino al poder en 1999, empezó a extraer aún más dinero de la firma.

Lo peor estaba por venir. El señor Chávez denunció de sabotaje a los huelguistas y los despidió a todos. La cifra fue la más alta entre empleados expertos: dos tercios de gerentes y personal técnico se fueron.

Los críticos dicen que el gobierno los reemplazó con colegas incompetentes y empleados mediocres. Las contrataciones sin duda se han vuelto más políticas.

Costa Rica



Capturan sospechoso de vender licor

La Fiscalía de Nicaragua acusó al primer sospechoso de haber vendido el aguardiente adulterado con metanol que ha causado más de 40 muertos en León.

La intoxicación se produjo el 3 de setiembre en Poneloya, luego de que varias personas consumieran aguardiente en un bar, propiedad de un hombre que se encuentra prófugo. AFP



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:21

PAG - 3 -

Panamá



intoxicación etílica. La tragedia se inició el pasado 3 de septiembre.

OPS asesora a Nicaragua

En la ciudad de León hay más de 300 pacientes que siguen internados, muchos de ellos graves.

El metanol es un químico soluble que se utiliza en la industria, pero su ingesta provoca la muerte.

DPA. Expertos de la Organización Panamericana de la Salud (POS) y personal médico de Ejército de Estados Unidos intentan controlar en Nicaragua una intoxicación masiva con licor adulterado, que en los últimos ocho días ha dejado 40 muertos y cientos de personas envenenadas, informó ayer una fuente oficial.

La ministra de Salud, Margarita Gurdián, declaró ayer a periodistas que los especialistas extranjeros viajaron a la ciudad de León, 90 kilómetros al noroeste de Managua, donde más de 300 pacientes siguen internados, muchos de ellos graves.

Estados Unidos



Aumentan víctimas por intoxicación con alcohol adulterado en Nicaragua

Associated Presse. A 35 subió el número oficial de muertos por intoxicación con alcohol adulterado en la provincia de León, aunque se sospecha que al menos una decena de víctimas no han sido reportadas, informó el lunes el Ministerio de la Salud.

"Tenemos una lista de 35 muertos desde el martes de la semana pasada, pero calculamos que más de 12 no han sido reportados por sus parientes", dijo a AP el doctor Humberto Martínez, subdirector de Salud de la ciudad de León, 76 km al occidente de esta capital.